

Da ich noch war von Ferne  
In meinem Thränenland.

Propheten groß und Patriarchen hoch,  
Auch Christen in'sgemein,  
Die weiland dort trugen des Kreuzes Joch  
Und der Tyrannen Pein:  
Schau ich in Ehren schweben,  
In Freiheit überall,  
Mit Klarheit hell umgeben,  
Mit sonnenlichtem Strahl.

Wenn dann zuletzt ich angelanget bin  
Im schönen Paradies:  
Voll höchster Freud' erfüllt wird der Sinn,  
Der Mund von Lob und Preis.  
Das Hallelujah reine  
Spielt man in Heiligkeit,  
Das Hosanna feine  
Dhn' End in Ewigkeit.

Mit Jubelklang, mit Instrumenten schön  
Auf Ehren ohne Zahl,  
Daß von dem Schall und von dem süßen Ton  
Sich regt der FreudenSaal:  
Mit hundert tausend Zungen,  
Mit Stimmen noch viel mehr,  
Wie von Anfang gesungen  
Das himmlische Heer.

Mayfart. 1590—1642.

Es ist eine Ros entsprungen  
Aus einer Wurzel zart,  
Wie uns die Alten sungen,  
Bon Jesse kam die Art  
Und hat ein Blümlein bracht,  
Mitten im kalten Winter,  
Wohl zu der halben Nacht.

Das Röslein, das ich meine,  
Davon Jesajas sagt,